

# 新型コロナウイルス感染拡大防止のために毎

一生懸命働いてくださっている医療機関の方々  
本当にありがとうございます。

ようやく学校が再開しましたが、まだまだ  
不安な毎日が続ります。

これ以上、感染者を増やすいために、今  
自分にできることを考え、行動していかれます。  
そして、私たちの為に働いてくれる方々への  
感謝を忘れずに、私も色々な事を頑張ります！

毎日、新型コロナ 感染症 拡大  
防止のために働いてくださっている方々  
に感謝します。

いつも自分がコロナウイルスにならかからない状況の中  
感染症の方々に向き合ひ、最善  
をつくしていって本当に素晴らしいです。  
私はまだ将来の夢は決まっていますが、  
仕事をしたいと思っています。  
そこで、将来のためにもっと頑張り  
ます。なのでみなさんも体調には気をつけて頑張ってください。  
一緒にこの危機を乗り越えましょう!!!

“One for all, All for one”

# 身の危険

やられ正在

ありがとう

暑い夏

三密避け

マスクする

病院で働くみなさんに  
とてもこわいと思いますが、  
みんなさんのおかげで死者数や  
感染症者数が減ったと思います。  
これからもがんばって下さい。

## 飯塚病院の看護師の皆さんへ

母のお見舞いに行く度にいつもきさぐに  
私に声をかけて下さり本当に嬉しかったです。  
ありがとうございました。一生懸命、私に寄  
りそってくれてとても心強かったです。その  
おかげで母が亡くなったあと、病んだりせず前  
向きになることができました。感謝してもしき  
れません。

前田  
さくら

病院で働く方々へ  
**コロナに負けない**

今、学校が再開して、楽しい日々を送って  
います。ですが、病院の方々は、今も出ている  
感染症者の方々のこと、いつも大変な思いを  
していると思います。そこで、将来を目指してい  
る女医になり、コロナウイルスと向き合って、  
学校を再開してくれたみなさんに恩返  
しをしたいなと思っています。今でも、心  
の底から、みなさんを**応援**しています。こ  
れからも、頑張って下さい。

医療従事者のみなさんへ

3ヶ月前から新型コロナウイルスの影響で  
毎日が大変になって苦しいと思います。でも、私たち  
が心から**応援**しています。私たちが応援しても  
なにも役に立たないかもしれませんけど、応援させて  
下さい。

私のお姉ちゃんも看護師です。毎日大変そうです。  
家に帰ってきても、疲れています。なので、私はお姉ちゃん  
に言葉にしてはいってはいけないけど、  
「お仕事お疲れ様です。次の日の仕事も頑張ってね。」と  
思います。

なので、私たちから今、この言葉を使えばいいといけ  
ないと思います。

「お仕事お疲れ様です。次の日のお仕事も  
頑張って下さい。」